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INÍCIO: 18,30 HORAS 

ENCERRAMENTO: 20,00  HORAS 
 
 
 
No dia sete de Abril de dois mil e quinze, na sala de reuniões do edifício da Junta 
de Freguesia de Benavente, onde se encontrava pelas dezoito horas e trinta 
minutos a senhora Presidente da Junta de Freguesia Inês Branco de Almeida 
Correia, reuniu a mesma estando presente os restantes membros do Executivo: 
 
 
Pedro Manuel Lagareiro dos Santos, Secretário  
Paula Cristina da Silva Craveiro Frieza, Tesoureira 
António Pereira Rodrigues Ramalho, Vogal 
Telmo Valentim Faria José, Vogal  
 
 
FALTAS: Não se registaram ausências. 
 

Pela senhora Presidente da Junta de Freguesia, Inês Branco de Almeida Correia, foi 
declarada aberta a reunião pelas dezoito horas e trinta minutos, com a seguinte 
ordem do dia, antecipadamente remetida a todos os membros, nos termos do 
artigo décimo oitavo do Código do Procedimento Administrativo. 
 
 

 
ORDEM DO DIA 

 
 

  ASSUNTO INTERESSADO 

1 
Aprovação da acta da reunião 
anterior 

 

 EXPEDIENTE  

2 

Envio para conhecimento de cópia 
de parte da acta – Atribuição de 
número de polícia – Estrada da 
Murteira – Samora Correia  
 

Câmara Municipal de Benavente 

3 
Envio para conhecimento de cópia 
de parte da acta – atribuição de 
número de polícia – Foros de 

Câmara Municipal de Benavente  



  ASSUNTO INTERESSADO 

Almada – Santo Estevão  

4 

Central de Compras Electrónicas 
da Comunidade Intermunicipal da 
Lezíria do Tejo: participação da 
Freguesia na Central de Compras  

CIMLT – Comunidade Intermunicipal 
da Lezíria do Tejo  

 RECURSOS HUMANOS  

5 

Reunião das condições  para 
alteração de posicionamento 
remuneratório das funcionárias 
Ana Brardo e Augusta Pedrosa  

Presidente da Junta de Freguesia – 
Informação nº 20 

 PROPOSTA/INFORMAÇÕES   

 SUBSIDIOS   

6 

Apresentação de Proposta de 
Concessão de subsídios às 
entidades e organismos que na 
Freguesia de Benavente 
prosseguem fins de interesse 
público/2015 

Presidente da Junta de Freguesia- 
Informação nº 21  

 PUBLICIDADE   

7 

Pedido de autorização para 
colocação de três painéis 
publicitários/informativos na Avª 
Engº Calheiros Lopes e Rua 
Álvaro Rodrigues de Azevedo, em 
Benavente  

Secretaria da Junta de Freguesia- 
Informação nº 22  

 MERCADO MUNICIPAL   

8 
Pedido de alteração do plano de 
pagamento de divida – Bancas no 
Mercado Municipal  

Secretaria da Junta de Freguesia – 
Informação nº 23  

 CEMITÉRIO   

9 

Apresentação de requerimento 
solicitando averbamento em 
alvará de concessão de terreno no 
nome de Argentina da Silva 
Martins, Norvaldo da Silva Martins 

Secretaria da Junta de Freguesia – 
Informação nº 24  
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  ASSUNTO INTERESSADO 

e Gerardo da Silva Martins 
(Classes sucessíveis) nos termos 
da alínea a) e b) do artº 2133, do 
código civil, do coval Nº 657, sito 
no Talhão De baixo, no cemitério 
de Benavente  

10 

Apresentação de requerimento 
solicitando autorização para 
colocação de pedra mármore no 
coval nº 372, sito no cemitério 
novo, no cemitério de Benavente  

Secretaria da Junta de Freguesia – 
Informação nº 25  

11 

Apresentação de requerimento 
solicitando autorização para 
concessão por meio de alvará do 
direito ao uso perpétuo do coval 
nº 146, sito no cemitério novo 2, 
no cemitério de Benavente  

Secretaria da Junta de Freguesia – 
Informação nº 26  

 INFORMAÇÃO/PROPOSTA  

12 Criação de novo logótipo da Junta 
de Freguesia 

Secretário da Junta de Freguesia – 
Informação nº 27  

 CONTABILIDADE  

13 
Saldos Bancários das  Contas da 
Junta de Freguesia   Secretaria da Junta de Freguesia  

14 Resumo Diário de Tesouraria 
(SC-9) – Pocal  

 Secretaria da Junta de Freguesia 

15 Intervenção de Fregueses  

16 
Intervenção dos membros do 
executivo   

17  Aprovação de deliberações em          
minuta 

 

 Encerramento da Reunião   

 
 
 
 



Secretariou a reunião o senhor Pedro Manuel Lagareiro dos Santos, Secretário  
da Junta de Freguesia de Benavente. 
 
 
 
 
 
 
PONTO 1 – APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR 
 

Após a confirmação de que todos os membros da Junta de Freguesia tinham 
tomado conhecimento do conteúdo da acta da reunião anterior, oportunamente  
distribuída, foi lida e aprovada sem qualquer alteração  
 

 
 
 
 
 
 
 

EXPEDIENTE 
 
 
 
 

PONTO 2 – ENVIO PARA CONHECIMENTO DE CÓPIA DE PARTE DA ACTA – 
ATRIBUIÇÃO DE NÚMERO DE POLICIA- ESTRADA DA MURTEIRA – SAMORA 
CORREIA    
Entidade: Câmara Municipal de Benavente  
Assunto: Envio para conhecimento de cópia de parte de acta – atribuição de 
número de polícia – Estrada da Murteira – Samora Correia  
 
 

 
 

Referente ao assunto supra referido enviam ofício dirigido à Presidente da Junta de 
Freguesia, que a seguir se descreve:   
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo tomou conhecimento. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PONTO 3 – ENVIO PARA CONHECIMENTO DE CÓPIA DE PARTE DA ACTA – 
ATRIBUIÇÃO DE NÚMERO DE POLICIA- RUA MANUEL PEREIRA – FOROS DE 
ALMADA – SANTO ESTEVÃO  
Entidade: Câmara Municipal de Benavente  
Assunto: Envio para conhecimento de cópia de parte de acta – atribuição de 
número de polícia – Rua Manuel Pereira – Foros de Almada – Santo Estevão 
 

 
 
 
 

Referente ao assunto supra referido enviam ofício dirigido à Presidente da Junta de 
Freguesia, que a seguir se descreve:   
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo tomou conhecimento. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

PONTO 4 – CENTRAL DE COMPRAS ELECTRÓNICAS DA COMUNIDADE 
INTERMUNICIPAL DA LEZIRIA DO TEJO: PARTICIPAÇÃO DA FREGUESIA 
NA CENTRAL DE COMPRAS      
Entidade:  CIMLT – Comunidade  Intermunicipal da Lezíria do Tejo    
Assunto: Central de compras electrónicas da comunidade intermunicipal da 
lezíria do tejo: Participação da Freguesia na Central de compras  
 
 

 
 

Referente ao assunto supra referido enviam ofício dirigido à  Junta de Freguesia, 
que a seguir se descreve:   
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Para análise da proposta em discussão a Sra. 
Presidente apresentou os seguintes documentos: Regulamento da Central de 
Compras Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo e Contrato 
de Mandato Administrativo a outorgar entre a Junta de Freguesia e a Central de 
Compras. 
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DELIBERAÇÃO: Analisada e discutida a proposta apresentada, foi deliberado por 
Unanimidade autorizar a participar na Central de Compras Electrónicas da 
Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo, aprovando ainda as condições 
gerais dessa participação; aprovar o regulamento da Central de compras 
electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo; aprovar o Contrato 
de mandato administrativo, a outorgar entre a Junta de Freguesia e a central de 
compras e para efeitos do previsto no artigo 12º do Regulamento da Central de 
Compras Electrónicas; designar a Assistente Técnica Ana Brardo, como 
representante da Junta de Freguesia e a Assistente Técnica Augusta Pedrosa, como 
suplente, para as suas férias, faltas e impedimentos, para integrar a comissão de 
acompanhamento a constituir. 
 

 
 
 
 
 
 

RECURSOS HUMANOS  
 
 
 
PONTO 5 – REUNIÃO DAS CONDIÇÕES PARA ALTERAÇÃO DE 
POSICIONAMENTO REMUNERATÓRIO  DAS FUNCIONÁRIAS ANA MARIA 
BRARDO E AUGUSTA PEDROSA   – Presidente da Junta de Freguesia  
 
 
 

 
Informação/Proposta nº 20 de 02/04/2015 

 
 
 
Tendo-se verificado que as  funcionárias Ana Maria Brardo e Augusta Pedrosa com 
a avaliação do ciclo de 2013/2014 acumularam onze e doze pontos, 
respectivamente, proponho aplicar o disposto no nº 7 do artº 156 º do anexo à Lei 
nº 35/2014, de 20 de Junho. Contudo devido ao facto  de qualquer valorização 
remuneratória estar vedada aos trabalhadores da função pública com qualquer  
vínculo laboral, segundo  o artigo 38º da Lei nº 82 –ç B/2014, de 31 de Dezembro, 
estas funcionárias não poderão usufruir da alteração de posição remuneratória. 
Finda a vigência do referido artigo, efectuar-se-ão as subidas de posição 
remuneratória acima mencionadas, salvo disposição legal em contrário.   
 
 



Benavente, 02 de Abril de 2015. 
 
 

 
A Presidente da Junta  

 
 

- Inês Branco de Almeida Vieira Correia -  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo aprovou por Unanimidade a proposta da Sra. 
Presidente. 
 
 
 
 
 

 
PROPOSTAS/INFORMAÇÕES 

 
 
 

SUBSIDIOS 
 
 
 

 
PONTO 6 – PROPOSTA DE CONCESSÃO DE SUBSIDIOS ÀS ENTIDADES E 
ORGANISMOS QUE NA FREGUESIA DE BENAVENTE PROSSEGUEM FINS DE 
INTERESSE PÚBLICO/2015 – Presidente da Junta de Freguesia de Benavente 

 
INFORMAÇÃO/PROPOSTA Nº 21 DE 01/04/2015 

 
Considerando que: 
 

− A prossecução do interesse público municipal, concretizada também por 
entidades legalmente  existentes na Autarquia, que visam fins de natureza 
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cultural, desportiva ou outros socialmente  relevantes, constitui auxiliar  
inestimável na promoção de bem estar e da qualidade de vida da população; 

 
− A concessão de subsídios constitui papel preponderante na sobrevivência 

quotidiana de muitas dessas entidades. 
 

− Compete à Junta de Freguesia nos termos das alíneas j) e i) do nº 6 do artº 
34º do Dec. Lei nº 169/99, de 18/09, deliberar sobre as formas de apoio a 
entidades e organismos legalmente existentes, com vista à prossecução de 
obras ou eventos de interesse para a Freguesia, bem como apoiar ou 
comparticipar, pelos meios adequados, no apoio a actividades de interesse 
da Freguesia de natureza social, cultural, educativa, desportiva, recreativa 
ou outra; 

 
Proponho: 
 
Que se proceda à concessão no decorrer do ano de 2015 às entidades e 
organismos que na Freguesia que prosseguem fins de interesse público, dos 
valores dos subsídios a seguir discriminados, e da seguinte forma: 
 
1 – Em Abril na totalidade até ao máximo de 250,00 € 
2 – 50 % em Abril e em Julho no montante máximo de 700,00 €, em cada tranche 
3 – O remanescente em Outubro 
 
Excepções: 
 
         Comissão da Sardinha Assada e Comissão de Festas Nª Srª da Paz, 

Comissão de Melhoramentos União e Progresso da  Coutada Velha (Festas de 
S. João) e Liga de Melhoramentos de Foros da Charneca (Festas de Nª Srª do 
Carmo)  em virtude dos subsídios atribuídos servirem para apoiar a realização 
das respetivas actividades/festas cujas datas estão previamente definidas 

 
 

COLECTIVIDADES E ASSOCIAÇÕES Ano 2015 

Protecção Civil – Bombeiros   

Bombeiros V. Benavente 3,000,00 € 

Bombeiros V. Benavente – quotas   

Bombeiros V. Benavente – quotas   

Bombeiros V. Benavente – quotas   

Sub Total 3,000.00 € 

Solidariedade Social   

Centro de Recuperação Infantil de Benavente 1,000.00 € 

Associação de Soc. Mútuos Benaventense 400.00 € 

Creche e Jardim Infantil de Benavente 700.00 € 

Santa Casa da Misericórdia de Benavente 600.00 € 



Sub Total 2.600.00 € 

Apoio ao movimento Associativo   

Associação Desportiva e Cultural de Benavente 1,800.00 € 

Assoc. Benaventense “Os amigos do Fado” 150.00 € 

Benavente Basket Club 400.00 € 

Com. Festas H. Nª Srª da Paz 750.00 € 

Com. de Melhor. União Progresso C. Velha 430.00 € 

Com. de Melhor. União Progresso C. Velha – 25 Abril 300.00 € 

Com. de Melhor. U. Progresso C. Velha – Festa de S. João 300.00 € 

Clube União Artístico Benaventense – 15 Km 150.00 € 

Clube União Artístico Benaventense 1,800.00 € 

Escoteiros de Portugal – Grupo 66 450.00 € 

Escola de Dança Desportiva dos BVB 500.00 € 

Sardinha Assada – Festa da Amizade 2015 700.00 € 

Grupo Columbófilo de Benavente 250.00 € 

Grupo Desportivo de Benavente 1,400.00 € 

GDB (Secção de Pesca) 275.00 € 

Grupo de Teatro Sobretábuas  100,00 € 

Juventude Desportiva Almansor 220.00 € 

Liga de Melhoramentos Foros da Charneca 430.00 € 

Liga de Melhoramentos Foros da Charneca - 25 Abril 250.00 € 

Liga de Melhoramentos Foros da Charneca – Festa Nª Sr.ª 
do Carmo 380.00 € 

Núcleo Filatélico e Numismático de Benavente 100.00 € 

Rancho Típico Saia Rodada 600.00 € 

Associação de Jovens de Benavente 150.00 € 

Sociedade Filarmónica Benaventense 600.00 € 

Escola Tradicional de Artes Marciais e Curativas  400.00 € 

Associação de Reformados, Pensionistas e Idosos do 
Concelho de Benavente 250.00 € 

Sub-Total 13.135,00 € 

Educação   

Agrupamento Escolas de Benavente 4,900.00 € 

Sub-Total 4,900.00 € 

TOTAL 23.735,00 € 
 

 

 
Benavente, 01 de Abril de 2015 
 
 
A Presidente da Junta de Freguesia 
 
 
- Inês Branco de Almeida Vieira Correia- 
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: A Sra. Presidente disse que esta proposta é do 
conhecimento de todos e vem na sequência da reunião que houve com as 
Colectividades e Associações da freguesia sobre a atribuição de subsídios, após o 
Executivo ter definido os valores a atribuir em subsídios ordinários. O Vogal 
António Ramalho interveio para dizer que este ano os subsídios ao movimento 
associativo traduzem-se num grande esforço da Junta de Freguesia, pois em 
alguns casos houve subidas de valores de acordo com os critérios definidos pelo 
Executivo para a atribuíção dos respectivos subsídios. Não se registarammais  
intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo aprovou esta proposta por Unanimidade. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
PUBLICIDADE 

 
 
 

 
PONTO 7 – PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA COLOCAÇÃO DE TRÊS 
PAINEIS PUBLICITÁRIOS/INFORMATIVOS NA AVª ENGº CALHEIROS 
LOPES E RUA ALVARO RODRIGUES DE AZEVEDO EM BENAVENTE – 
Secretaria da Junta de Freguesia  
 

 
 

INFORMAÇÃO Nº 22 DE 01/04/2015 
 

Processo nº 23/2015 
Requerente: ADCB – Associação Desportiva e Cultural de Benavente  
Localização: Benavente 
 
 
 
 



 
Assunto: Pedido de autorização para colocação de três painéis 
publicitários/informativos  na Avª  Engº Calheiros Lopes e Rua Alvaro Rodrigues de 
Azevedo, em Benavente  
 
Foi solicitado à Câmara Municipal de Benavente  parecer técnico referente à 
colocação dos paineis acima referidos, que a seguir se descreve, o qual nos foi 
respondido. 
 
Informação Técnica de Trânsito e Toponímia de 03-02-2015: 
 
“A Junta de Freguesia de Benavente vem comunicar à Câmara Municipal de 
Benavente que a Associação Desportiva e Cultural de Benavente solicita 
autorização para a colocação de três painéis publicitários /informativos, na Avenida 
Engenheiro Calheiros Lopes e na Rua Álvaro Rodrigues de Azevedo, em Benavente. 
 
 
Após esta comunicação, a Srª Vereadora despachou para os serviços de Trânsito e 
Toponimia, a apreciação deste pedido. Analisado o pedido cumpre informar: 
 

1. Os painéis apresentam uma dimensão de 2,40 (largura) x 1,70 (altura), são 
para colocar no passeio e com o objectivo de divulgar a modalidade; 
 

2. Do ponto de vista estético levantam-se dúvidas quanto aos benefícios que 
estes painéis possam trazer para a zona envolvente; 
 

 
3. Os painéis não se enquadram na definição de publicidade. São painéis 

informativos alusivos à modalidade  de andebol e ao ADCB. 
 
 
 
 
 
 
 
Face ao exposto deixamos à consideração superior a possibilidade do executivo 
decidir entre as questões estéticas e a necessidade/pretensão da colectividade, 
sendo que se a decisão recair sobre a autorização, alertamos para o facto dos 
passeios permanecerem com a largura necessária para a livre circulação dos 
peões. Se optarem por autorizar mas considerarem que os locais propostos não 
são adequados, poderão ser analisados outros locais que não ponham em causa o 
enquadramento estético da zona envolvente e a livre circulação dos peões. 
 
 
À consideração superior, 
 
Pedro Pereira, Técnico Superior de Administração Autárquica” 
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A Assistente Técnica 

 
-Maria Augusta Ribeiro Martins Pedrosa- 

 
 
 
 
 
 
 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo tomou conhecimento. 
 
 
 
 
 

 
MERCADO MUNICIPAL  

 
 
 

PONTO  8 – PEDIDO DE SUSPENSÃO DO PLANO DE PAGAMENTO DE DIVIDA – 
BANCAS DO MERCADO MUNICIPAL ATÉ FINAL DE 2015 - Secretaria da Junta de 
Freguesia de Benavente 

 
INFORMAÇÃO/PROPOSTA Nº 23 DE 01/04/2015 

 
 
 

No dia 18/03/2015, a vendedora do mercado municipal Maria da Conceição Ramalho 
Sofia, apresentou na secretaria desta Junta de Freguesia um ofício que se anexa à 
presente reunião, solicitando suspensão do plano de pagamento ate final de 2015, que 
a mesma tem com esta entidade, em relação aos pagamentos em atraso das bancas 
que utiliza no referido mercado para venda de frutas e hortaliças, evocando alguns 
problemas económicos. 

 
 

À Consideração superior  
 
 
Benavente, 01 de Abril de 2015 



 
 
 

A Assistente Técnica 
 
 

Maria Augusta Ribeiro Martins Pedrosa 
 
 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O Executivo analisou o pedido que chegou à 
Junta para suspender até final de 2015, o plano de pagamento dos valores em 
atraso relativos à concessão das bancas 14, 15 e 16 do Mercado Municipal. 
A Sra. Presidente explicou que este é um processo anterior a 2013 e que todo o 
Executivo tem sido extremamente compreensivo, pois entende as dificuldades 
existentes. No entanto refere que atendendo ao exposto, estabeleceu planos de 
pagamento com base naquilo que foram as vontades dos vendedores 
(valor/tempo). O mínimo que se pode pedir é que as dívidas possam ser 
regularizadas dentro do plano acordado, pois não é justo perante aqueles que 
cumprem mensalmente as suas obrigações e nada devem. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo deliberou por Unanimidade não aceitar a referida 
proposta da vendedora, uma vez que o plano de pagamento foi estabelecido pela 
própria, tendo em conta a sua disponibilidade financeira. Mais deliberou, que o 
plano de pagamento acordado em 13/02/2014 deve ser cumprido, sob pena de 
ficar sem a concessão das bancas nº 14, 15 e 16 do Mercado Municipal. Ficou 
ainda decidido que caso no período de dois meses a contar da data desta 
deliberação, nenhum valor seja abatido à dívida, será retirado à vendedora uma 
das bancas, para que o valor dessa mesma banca seja utilizado no abatimento da 
dívida. Mais se deliberou que caso o não pagamento se mantenha, a vendedora 
perderá a concessão das referidas bancas, ficando impedida de vender no Mercado 
Municipal até regularizar o valor em dívida. 
 
 
 
 

CEMITÉRIO 
 
 
 

PONTO 9 - APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTO SOLICITANDO 
AVERBAMENTO EM ALVARÁ DE CONCESSÃO DE TERRENO EM NOME DE 
ARGENTINA DA SILVA MARTINS, NORVALDO DA SILVA MARTINS E 
GERARDO DA SILVA MARTINS (CLASSES SUCESSIVEIS), NOS TERMOS DA 
ALINEA A) E B) DO ARTº 2133, DO CÓDIGO CIVIL, DO COVAL Nº 657 
TALHÃO DE BAIXO, SITO NO CEMITÉRIO DE BENAVENTE 
 
 

Requerentes: ARGENTINA DA SILVA MARTINS, NORVALDO DA SILVA 
MARTINS E GERARDO DA SILVA MARTINS 

Assunto: Apresentação de requerimento solicitando averbamento em alvará de 
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concessão de terreno em nome Argentina da Silva Martins, Norvaldo da Silva 
Martins e Gerardo da Silva Martins, sobrinhos da concessionária Isaura Perpétua 
Nepomuceno (Classes sucessíveis), nos termos da alínea a) e b) do artº 2133, do 
código civil, do coval nº 657, sito no Talhão de Baixo, no cemitério de Benavente 

 
 

Informação nº24 de 01/04/2015 

 
Em cumprimento de despacho exarado pela Senhora Presidente da Junta de 
Freguesia de Benavente de 23/03/2015 e na sequência de requerimento 
apresentado pelos requerentes, relativamente ao assunto supra mencionado, 
cumpre informar: 
 
1 – Compulsados os arquivos existentes nesta Junta de Freguesia, constatou-se 
que o coval nº 657, sito no Talhão de Baixo, no cemitério de Benavente encontra-
se à data concessionado, desde 26/12/1956 em nome de Isaura Perpétua 
Nepomuceno. 
 
2- Em virtude de Argentina da Silva Martins, Norvaldo da Silva Martins e Gerardo 
da Silva Martins serem herdeiros e tendo sido anexadas ao processo declarações 
dos restantes herdeiros a prescindir do usufruto à concessão perpétua do coval em 
causa. Os requerentes assumem toda a responsabilidade relativamente a qualquer 
questão que posteriormente possa surgir. 
 
3 – Os requerentes solicitam a esta Junta de Freguesia averbamento em alvará de 
concessão de terreno em seu nome (Classes sucessíveis), nos termos da alínea a) 
e b) do artº 2133, do código civil. 
 
 
 
 
À consideração superior 
 

A Assistente Operacional 
 
 

  
- Sandra Marina Rodrigues de Oliveira Sardinha de Sousa – 

 
 
 
 
 
 
 
 



DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo aprovou por Unanimidade o referido requerimento. 
 
 
 
 
 
 
 
PONTO 10 - APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTO SOLICITANDO 
AUTORIZAÇÃO PARA COLOCAÇÃO DE PEDRA MÁRMORE NO COVAL 372 CN 
SITO NO CEMITÉRIO DE BENAVENTE. 
 
Requerente: Maria Celeste Azevedo Carvalhal 
Assunto: Apresentação de requerimento solicitando autorização para colocação de 
pedra mármore no coval nº 372 CN 

 
 
 
 
 

INFORMAÇÃO Nº25 de 01/04/2015 
 
Em cumprimento de despacho exarado pela Senhora Presidente da Junta de 
Freguesia de Benavente de 26/03/2015, na sequência de requerimento 
apresentado pela requerente, relativamente ao assunto supra mencionado, cumpre 
informar: 
 
1 – Compulsados os arquivos existentes nesta Junta de Freguesia, constatou-se 
que o coval nº 372, sito no Cemitério Novo, o mesmo se encontra à data 
concessionado em nome de Maria Celeste Azevedo Carvalhal e Irmãos (Alvará em 
anexo). 
 

 
 
3 – A requerente, através do requerimento supra referenciado, constitui sua 
pretensão,  
Autorização para colocação de pedra mármore no referido coval com o seguinte 
epitáfio: “José Euclides Azevedo Carvalhal N 06/01/1951 F 29/10/2014, Eterna 
saudade da família.”. 
 
 
 
À consideração superior 

 
A Assistente Operacional 

 
 

  
- Sandra Marina Rodrigues de Oliveira Sardinha de Sousa– 
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo aprovou por Unanimidade o referido requerimento. 
 
PONTO 11 - APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTO SOLICITANDO 
AUTORIZAÇÃO PARA CONCESSÃO POR MEIO DE ALVARÁ DO DIREITO AO 
USO PERPÉTUO DO COVAL 146, SITO NO CEMITÉRIO NOVO 2  NO 
CEMITERIO DE BENAVENTE. 
 
Requerente: Olga Maria Simões Gomes 

Assunto: Apresentação de requerimento solicitando autorização para concessão 
por meio de alvará do direito ao uso perpétuo do coval 146, sito no cemitério novo 
2 

 
 
 

Informação nº26 de 01/04/2015 
 

 
Em cumprimento de despacho exarado pela Senhora Presidente da Junta de 
Freguesia de Benavente de 26/03/2015, na sequência de requerimento 
apresentado pela requerente, relativamente ao assunto supra mencionado, cumpre 
informar: 
ghkjl 
1 – Compulsados os arquivos existentes nesta Junta de Freguesia, constatou-se 
que o coval 146, sito no cemitério novo2, não se encontra à data concessionado. 
 
2 – A requerente tem a intenção de concessionar coval onde foi inumada dia 
03/03/2015 a sua tia Maria Emília Simões. 
 
3 – A requerente apresenta as declarações das restantes herdeiras em como não 
estão interessadas na concessão do referido coval. 
 

4 – A requerente, através do requerimento supra referenciado, constitui sua 
pretensão, autorização para concessão perpétua do referido coval. 
 
 
 
 
À consideração superior 



 
A Assistente Operacional 

 
 

  
- Sandra Marina Rodrigues de Oliveira Sardinha de Sousa – 

 
 
 
 
  
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo aprovou por Unanimidade a concessão do referido 
coval. 
 
 
 
 
 
 

INFORMAÇÃO/PROPOSTA 
 
 
 

 
PONTO Nº 12 - CRIAÇÃO DE NOVO LOGÓTIPO DA JUNTA DE FREGUESIA E 
ANULAÇÃO DO JÁ EXISTENTE – Secretário da Junta de Freguesia  
 

 
 
 
 
 
 
 

Informação nº27 de 01/04/2015 
 

 
 

Por este segundo ano de mandato ser considerado por todo o Executivo como o 
ano de aposta na imagem da Junta de Freguesia e nos espaços que tem à sua 
responsabilidade, foi entendido que o logótipo existente não era representativo da 
freguesia de Benavente nem das suas raízes mais idiossincráticas. 
 
Nesta conformidade entendeu-se solicitar ao Designer Gráfico que trabalha com 
esta Junta de Freguesia a criação de um novo logótipo que pudesse ser uma mais 
valia no que respeita à imagem, eliminando assim o actual. 
 
O que se propõe é uma imagem vectorial do Coreto do Parque 25 de Abril, com a 
inscrição "Freguesia de Benavente", acabando com a actual inscrição "Junta de 
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Freguesia de Benavente", um pouco à semelhança das Câmaras Municipais, que 
alteraram as inscrições nos seus logótipos, passando a designar-se por "Município", 
ao invés de "Câmara Municipal". 
 
O Coreto é visto como um marco da freguesia. Encontra-se no centro nevrálgico da 
Vila, em pleno Parque 25 de Abril cuja manutenção e conservação agora é 
responsabilidade da Junta. 
 
Assim parece-me que este novo logótipo se enquadra melhor naquilo que a 
imagem da Junta deve ser, pois identifica melhor a freguesia e está mais virado 
para o século XXI e para aquilo que são hoje as competências próprias e delegadas 
que temos. 
 
 
À reunião 
 

 
 

O Secretário da Junta de Freguesia  
 
 
 

Pedro Lagareiro Santos 
 
 
 
 

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O Sr. Secretário esclareceu ainda que este novo 
logótipo terá manual de normas para a sua utilização gráfica. Não se 
registarammais intervenções. 
 
 
DELIBERAÇÃO: O Executivo aprovou por Unanimidade o novo logótipo e a 
eliminação do antigo, com efeito imediato em todas as novas publicações da Junta, 
Site e Facebook. 

 
 

 
 

CONTABILIDADE 
 
 
 

PONTO  13 – SALDOS BANCÁRIOS DAS CONTAS DA JUNTA DE FREGUESIA 
– Secretaria da Junta de Freguesia –02/04/2015 
 



 
Depósitos à Ordem: 
 
Caixa Geral de Depósitos 
 
Conta n.º 01565910530 – Dezanove mil novecentos e vinte e nove euros e 
quarenta  e três cêntimos  
 
Conta n.º 01565909130 – dois mil cento e vinte euros e vinte e oito cêntimos  
 
Novo Banco 
 
Conta n.º 340037390005 – dezasseis mil oitocentos e oitenta e nove euros e 
seis cêntimos  
 
Conta nº 0000 9504 4384 – zero euros  
 
Conta nº 100427818593 - quinze mil duzentos e cinquenta euros  
 
 
 
Num total cinquenta e quatro mil cento e oitenta e oito euros e setenta e sete 
cêntimos, sendo de operações orçamentais cinquenta e dois mil e sessenta e oito 
euros e quarenta e nove cêntimos  e de operações de tesouraria dois mil cento e 
vinte euros e vinte e oito cêntimos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 

 

DELIBERAÇÃO: O Executivo tomou conhecimento. 
 
 
 
 
 
PONTO 14 –RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA (SC-9) – POCAL – Secretaria 
da Junta de Freguesia de Benavente 
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Presente o documento em epígrafe referente ao dia um do mês de Abril de dois mil 
e quinze que acusava os seguintes saldos: 
 
 
EM COFRE: cento e vinte e sete euros e noventa e nove cêntimos. 
 
CGD: vinte mil setecetos e trinta e cinco euros e setenta e três cêntimos  
 
CGD OT: quinhentos e oitenta e sete euros e trinta e oito cêntimos  
 
NOVO BANCO: quinze mil trezentos e quarenta e nove euros e cinquenta e cinco 
cêntimos 
 
NOVO BANCO PP: zero euros   
 
NOVO BANCO TESOURARIA: quinze mil duzentos e cinquenta euros    
 
TOTAL DE BANCOS:  cinquenta e um mil novecentos e vinte e dois euros e 
sessenta e seis cêntimos  
 
TOTAL DE DISPONIBILIDADES: cinquenta e dois mil quinhentos e noventa e 
dois euros e quarenta e um cêntimos  
 
Sendo que quarenta e nove mil cento e vinte e dois euros e cinquenta e nove 
cêntimos  são de operações orçamentais e três mil quatrocentos e sessenta e nove 
euros e oitenta e dois cêntimos de operações não orçamentais. 
 
 
 
 

 

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções. 

 

DELIBERAÇÃO: O Executivo tomou conhecimento. 
 
 
 
 
 
 
PONTO 15- INTERVENÇÃO DE FREGUESES   
 
 
Não houveram intervenções  
 



 
 
PONTO 16 – INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO  
 
 
 
Não houveram intervenções 
 
 
 
PONTO 17 - APROVAÇÃO DA MINUTA 
 
Para efeitos imediatos, foi deliberado aprovar as deliberações desta minuta nos 
termos do n.º 3 do artigo 57º do anexo à Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. 
 
 
 
ENCERRAMENTO DA REUNIÃO  
 
Por mais nada ter sido tratado a senhora Presidente da Junta de Freguesia de 
Benavente, deu por encerrada a reunião, às vinte horas, do que para constar se 
lavrou a presente acta que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada. No que 
respeita a deliberações foi a mesma aprovada por minuta, para efeitos imediatos, 
nos termos do nº 3 do artigo 57º do anexo à Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. 
E eu, Pedro Manuel Lagareiro dos Santos, Secretário da Junta de Freguesia, a 
subscrevo e também assino. 
 
 

__________________________________ 

__________________________________ 

__________________________________ 

__________________________________ 

__________________________________ 

 

 
 
 
 

 

 
 


